

令和2年度開始!



5月の主な行事

日	曜日	行 事 内 容
21	木	赴任式・始業式 (2, 3年) 式・学
22	金	入学式 14:00 ~ (新入生)
25	月	授業開始 (給食あり) 糸満市教育長訪問

※部活動は5月いっぱい休止
6月より段階的に実施

※年度当初に計画されていた行事は延期、中止、精選など見直しを進めています。決定次第お知らせします。

皆さん、今日から新しい学年としての学校生活が始まります。一年生という初々しい響きともお別れし、これからは責任と自覚を持つた二年生になります。年度初めでもあります。年度初めでもあり、高い志をもって、一つでも多く本校に貢献できるよう微力ではありますが、全力をもって学校生活に取り組みたいと思います。中学二年生になりました、去年との大きな違いは

協調性と団結力をもつて体育祭に臨むことで仲間との繋がりができる、悔いの残らない体育祭になります。

進級への決意
二学年代表 玉井 葵

みなさんおはようございます。
春休みは有意義に過ごせましたか。

先輩方も卒業し、私たちは最上級生の三年生になりました。みんなさんは、進級するにあたって何か一つでも目標を立てることができましたか。

私は最上級生になるにあたって三つの目標を立てました。

学校だより

和

第3号
三和中学校
発行 與島 康仁



心機一転、新たな気持ちでスタート

新学年としての決意
二学年代表 平田永愛

後輩ができたことです。去年までは先輩方に引っ張てもらつて、いた各行事も、今年からは私ちが先輩として「自分で考え、自分で行動する」が当たり前にできなければなりません。後輩にとっての行動がいつでもできるよう、いつでも「S J Y T」と「みそあじ」を意識していきたく思います。

また、今年は体育祭があります。体育祭で私は、協調性や団結力を身につけたいです。団体行動や集団行動を経験することによってこれから社会で必要になるであろう協調性を持ち、自分一人では解決できない問題もみんなで力を合わせて団結し、取り組みたいと思っています。



赴任式

令和二年度、九名の新しい先生方が赴任しました。

一期一会のいい出会いで、お互い切磋琢磨しましょう。

さあ、今日から始まる学校生活も希望を胸に、新学年として頑張っていきましょう。

まず一つ目は、最上級生によるので後輩たちのお手本となるように頑張りたいです。また、新一年生も入学していくので色々な場面で後輩たちを引っ張つていけるようにしたいです。

二つ目は、受験生なのでしっかり授業に集中し、七十三期生全員が志望校に合格できるよう努力したいです。私は一二年生の頃、授業中よく周りの友達とふざけておしゃべりしたり、居眠りをしたりして、先生方に注意を受けました。テスト期間中はまじめに勉強せず、スマホばかりさわって、テストの点数がとてもひどかったです。今学年ではやるべきことにしっかりと取り組み、満足できる成績を残せるように心がけたいです。

そして三つ目、最後の目標は、中学校生活を充実させ、みんなと良い出をたくさん作ることです。七十三期生のみんなは元気ですが、一人一人個性があつて良い所もたくさんあります。みんなで団結して最後の行事を盛り上げていきたいです。

勉強をしつかり頑張り、中でみんなと楽しみ、学校を盛り上げながら悔いのない一年を送りたいです。